

# GREENTEC AWARDS 2013

Der grüne Umweltgipfel des Jahres fand am 30.8.2013 in der Hauptstadtrepräsentanz der Deutschen Telekom zum sechsten Mal mit H.O.M.E. als Medienpartner statt. 800 geladene Gäste, darunter viele bekannte Persönlichkeiten aus Wirtschaft, Politik und Medien, folgten der Einladung zur Verleihung von Europas größtem Umwelt- und Wirtschaftspreis



**GREENTEC AWARD – STOLZES GRUPPENFOTO**  
Alle Preisträger der acht Kategorien, Laudatoren, Moderatoren und Initiatoren versammelten sich nach der Verleihung für ein Gruppenfoto



**DIE VERLEIHUNG**  
800 geladene Gäste erwarteten mit Spannung die Preisvergabe



**GREENTEC-AWARDS-JURY 2013** im China Club Berlin  
Aus den drei Nominierten je Kategorie wird der Gewinner ausschließlich durch die Jury bestimmt



**MIT DEM PORSCHE ZUM GRÜNEN TEPPICH** Exklusiver VIP-Shuttle mit dem Porsche Panamera S E-Hybrid



**STILVOLLE PROMINENZ**  
Franziska Knuppe mit Ehemann Christian und Rea Garvey mit Ehefrau Josephine



**GREENPARTNERS** Hauke Helmer (Interactive Scape), Thomas Biegerl und Angelika Müller (H.O.M.E.), Marco Voigt und Christine Lebert (GreenTec), Petra Kischkewitz (H.O.M.E.), Ulrich Mangold (Interactive Scape)



**SCHIRMHERR MIT INITIATOREN** Bundesumweltminister Peter Altmaier mit den Initiatoren Sven Krüger und Marco Voigt